

Antrag Nr. 21-O-10-0027

CDU-Fraktion

Betreff:

Beleuchtung Wilhelm-Dietz-Straße (CDU)

Antragstext:

Am Straßenrand der Wilhelm-Dietz-Straße im unteren Bereich befinden sich Straßenlaternen. Sie decken den Längsbereich des Spielplatzes an den Beckerwiesen ab und sind entweder defekt oder durch Vandalismus zerstört. Dieser Bereich ist dann unbeleuchtet. Insbesondere Delkenheimer Kinder, die zum Sonnenhof zum Reiten gehen, haben hier keinerlei Beleuchtung. Die Lampen sollten instandgesetzt werden, da es sehr dunkel ist, wenn man abends dort entlang geht.

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die defekte Beleuchtung im unteren Bereich der Wilhelm-Dietz-Straße wieder instandgesetzt wird, um dort die öffentliche Sicherheit zu gewährleisten.





Antrag Nr. 21-O-10-0027
CDU-Fraktion



Wiesbaden, 07.12.2021